



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 11. Februar 2014

P135470

Schriftliche Anfrage Samuel Wyss betreffend Verkehrsleitmassnahmen während Instandstellungs- und Neubauten von Nationalstrassenbauwerken in der Region

---

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

#### **Begründung**

Dem Regierungsrat ist bewusst, dass die mittelfristig geplanten grossen Autobahnbaustellen (Sanierung Schänzlitunnel, Sanierung und Kapazitätserweiterung Osttangente) erhebliche Auswirkungen auf den Verkehrsfluss in der Stadt haben werden. Er ist deshalb in Kontakt mit den zuständigen Behörden des Bundes, um sicherzustellen, dass das Autobahnnetz auch während der Bauzeit einen möglichst grossen Anteil des Gesamtverkehrs übernehmen kann und das städtische Strassennetz nicht über Gebühr strapaziert wird.

